

Sternsinger aus St. Antonius kommen zu den Menschen

58. Aktion Dreikönigssingen startet am 2. Januar

KEVELAER. „Die Sternsinger kommen!“ heißt es zwischen dem 2. und 10. Januar in den Gemeinden der Pfarrei St. Antonius in Kevelaer. Mit dem Kreidzeichen „20 C+M+B 16“ bringen die Mädchen und Jungen in den Gewändern der Heiligen Drei Könige den Segen „Christus segne dieses Haus“ zu den Menschen in Kervenheim, Kevelaer, Twisteden, Wetten und Winnekendonk und sammeln für Notleidende Kinder in aller Welt.

„Segen bringen, Segen sein. Respekt für dich, für mich, für andere – in Bolivien und weltweit!“ heißt das Leitwort der 58. Aktion Dreikönigssingen, das aktuelle Beispielland ist Bolivien. Gemeinsam mit ihren jugendlichen und erwachsenen Begleitern haben sich die Sternsinger in ihren Gemeinden auf ihre Aufgabe vorbereitet. In Winnekendonk berichtete der 16-jährige bolivianische Gastschüler José Daniel Belaunde Ascarrunz aus Santa Cruz (Bolivien) über die kulturelle und klimatische Vielfalt in seinem Land. Auch über die weit verbreitete Kinderarbeit und Armut erzählte der Gymnasiast den Sternsingerkindern. In Kervenheim sind die Sternfahrer der

Katholischen jungen Gemeinde (KjG) zur Vorbereitung eingeladen. Durch ihr Engagement werden die kleinen und großen Könige zu einem Segen für benachteiligte Gleichaltrige in aller Welt. Neben dieser gelebten Solidarität tragen die Sternsinger den christlichen Segen für das neue Jahr in die Wohnungen und Häuser der Menschen.

Die Sternsinger der Pfarrei St. Antonius sind unterwegs in: St. Quirin, Twisteden: Aussendung: Samstag, 2. Januar, 9 Uhr - Abschlussfeier: Sonntag, 3. Januar, 10 Uhr (Familienmesse); St. Urbanus, Winnekendonk: Aussendung: Samstag, 2. Januar, 9.30 Uhr - Abschlussfeier: Samstag, 2. Januar, 17 Uhr (Familienmesse); St. Antonius, Kervenheim: Aussendung: 2. Januar, 10 Uhr - Abschlussfeier: Samstag, 2. Januar, 18.30 Uhr (Familienmesse) sowie St. Antonius, Kevelaer: Aussendung: Sonntag, 3. Januar, 11.30 Uhr (Familienmesse) - Abschlussfeier: Dienstag, 5. Januar, 14 Uhr (Wortgottesdienst; St. Petrus, Wetten: Aussendung: Samstag, 9. Januar, 10 Uhr - Abschlussfeier: Sonntag, 10. Januar, 10 Uhr (Familienmesse).